

COMUNICACIÓN SOBRE INVOLUCRAMIENTO (COMMUNICATION ON ENGAGEMENT, COE)



Período cubierto por esta Comunicación sobre Involucramiento [Lo ideal sería que fueran dos años previos a este informe]

Desde: [Insertar fecha] 08/09/2023 Hasta: [Insertar fecha] 08/09/2025

Parte I. Declaración de respaldo continuo del Director Ejecutivo o cargo equivalente

Utilice el recuadro que aparece a continuación para incluir la declaración de respaldo continuo firmada por el Director Ejecutivo o cargo equivalente de su organización.

A nuestras partes interesadas:

Me complace confirmar que CEOE ARAGON reafirma su respaldo al Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y a sus Diez principios en las áreas de derechos humanos, estándares laborales, medioambiente y anticorrupción. Esta es nuestra Comunicación sobre nuestra implicación con el Pacto Mundial de la ONU.

En esta Comunicación, describimos las medidas tomadas por nuestra organización para respaldar el Pacto Mundial de la ONU y sus principios, tal como se sugiere para una organización como la nuestra. También nos comprometemos a compartir esta información con nuestros grupos de interés a través de nuestros principales canales de comunicación.

Atentamente,

Jesús Arnau Usón
Director General
CEOE Aragón

Parte II. Descripción de medidas

Utilice el recuadro que aparece a continuación para describir las medidas que ha tomado su organización para respaldar el Pacto Mundial. Se recomienda especialmente que las medidas tomadas estén vinculadas a una o más de las actividades específicas sugeridas. *Consulte la lista completa de actividades sugeridas para su tipo de organización que se encuentra [aquí](#).*

Desde su fundación, CEOE ARAGON está comprometida con el uso de las mejores prácticas profesionales, y la sensibilización y concienciación de las empresas en materia de responsabilidad social y sostenibilidad en todos sus ejes.

CEOE Aragón es socio fundador del Plan de Responsabilidad Social de Aragón (RSA) <https://www.aragonempresa.com/paginas/plan-rsa-introduccion> que busca promover e implantar prácticas de RSE y ODS en todas las empresas, y reconoce las mejores prácticas con el Sello RSA y RSA Plus que ya tienen a la fecha casi 1.300 empresas de la comunidad. En este marco se realizan diversas jornadas y actividades de difusión e implicación.

Por otro lado, desde 2019, CEOE ARAGON somos socios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, lo que supone un refuerzo a la labor que ya se venía desarrollando en materia de buenas prácticas empresariales.

La adhesión al Pacto Mundial conlleva además la labor de atraer a nuevos participantes a este Pacto, y en este sentido CEOE ARAGON da difusión a las actividades desarrolladas por la red española del Pacto Mundial, y desarrolla programas y actividades propias encaminadas a reforzar los 10 principios en materia de derechos humanos.

CEOE ARAGON, para el desarrollo de sus actividades, prioriza contar con empresas y organizaciones que apoyan estos principios, y que siguen códigos de buenas prácticas empresariales. Algunas de ellas también adheridas al Pacto Mundial.

Existen además otro tipo de acciones como el desarrollo de cursos e iniciativas que incorporan la sostenibilidad. En su Plan Estratégico, CEOE ARAGON incluye por otro lado su compromiso específico por impulsar y promover la economía circular y el desarrollo sostenible, la innovación y la digitalización en las prácticas empresariales.

CEOE ARAGON además asesora a sus empresas y organizaciones miembro y asociadas acerca de cómo adherirse al Pacto Mundial, y difunde las actividades y boletines que se generan desde el Pacto, para un mayor conocimiento común.

Parte III. Medición de resultados

Utilice el recuadro que aparece a continuación para incluir los indicadores cualitativos o cuantitativos más relevantes para medir los resultados de las actividades descritas anteriormente en la Parte II.

Hasta la fecha, se han recibido diversas consultas acerca de las actividades y posibilidades de colaboración de cara a la adhesión al Pacto Mundial y hemos podido comprobar como numerosas empresas colaboradoras que operan en nuestra comunidad autónoma, ya están adscritas al Pacto Mundial.

Por otro lado realizamos diferentes jornadas anualmente, en torno a la Responsabilidad Social y los ODS que cuentan con un alto nivel de asistencia de empresas y organizaciones de todos los tamaños y sectores de actividad, jornadas y actuaciones que quedan recogidas en nuestra memoria de actividad anual https://ceoearagon.es/files/transparency/memoria_ceoe_aragon-1.pdf CEOE Aragón cuenta entre sus socios y miembros, con todas las asociaciones y clusters más representativas de la economía aragonesa entre los que se encuentran específicamente aquellas más comprometidas con los principios del pacto y ODS como son por ej. los cluster de energía, agua, tecnología, y actúa como oficina de referencia para la transformación digital de las empresas de Aragón.

CEOE Aragón está certificada con la norma ISO 9001 con un sistema propio y acreditado de gestión de calidad donde se recoge la medición de resultados de todas sus actividades.

Finalmente, CEOE ARAGON queda a disposición de todos los agentes pertenecientes al Pacto Mundial para actuar como anfitrión de la Red Local para todas las actividades que estimen convenientes, y para proporcionar su experiencia y / o la opinión de sus socios a los grupos de trabajo del Pacto Mundial e iniciativas especiales.